

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 11. Juli 2008

Seniorenfahrt 2008

Am Donnerstag fand die diesjährige Seniorenfahrt der Stadt Mühlheim statt. Für die Organisation und Durchführung zeichnete in hervorragender Weise wieder der Verkehrs- und Verschönerungsverein Mühlheim verantwortlich.

Über 400 Seniorinnen und Senioren nahmen an der Fahrt an den Rhein nach Wiesbaden, Sankt Goar und Assmannshausen teil. Besonders beeindruckend war bei herrlichem Wetter die Fahrt mit dem Schiff auf dem Rhein. Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer und Bürgermeister Bernd Müller dankten den Verantwortlichen des VVM und den Helferinnen und Helfern des DRK für Ihren vorbildlichen Einsatz.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)